

BOLETÍN SEMANAL

TOP INFORMATIVO



INDOTEL cierra siete emisoras de radio que operaban de forma ilegal

Durante el operativo fueron incautados los equipos tras constatar que operaban sin licencias y en violación de la normativa vigente sobre el uso del espectro radioeléctrico

El INDOTEL clausuró siete estaciones de radio por operar ilegalmente y sin las debidas autorizaciones en diferentes localidades del país, lo que constituye faltas graves y muy graves contenidas en la Ley General de Telecomunicaciones 153-98.

[Amplía la información aquí](#) 



El Instituto Duarte Filial Massachusetts Reconoce a Guido Gómez Mazara por su lucha por la justicia

El Instituto Duarte Filial Massachusetts, representado por su presidenta, la Dra. Berta Isabel Jiménez, otorgó un reconocimiento al titular del INDOTEL, Guido Gómez Mazara, por su compromiso con una justicia política imparcial y su esfuerzo constante por un sistema más transparente y justo.



Charla apoyo emocional a familiares y sobrevivientes de cáncer

Nuestros colaboradores participaron en la charla “Apoyo emocional a familiares y sobrevivientes de cáncer”, impartida por la psicóloga clínica Celines Madera. Con su especialización en intervención en crisis y traumas, duelo y terapia de apego, Celines compartió valiosas herramientas para fortalecer el bienestar emocional de quienes enfrentan esta difícil realidad. En INDOTEL, continuamos promoviendo el bienestar integral de nuestro personal.



Dato Top

Primer jueves de noviembre:
Día Mundial de la
Preservación Digital

Cada primer jueves de noviembre, celebramos el Día Mundial de la Preservación Digital, una fecha dedicada a crear conciencia sobre la importancia de conservar nuestra historia y conocimiento en formato digital. Con el rápido avance de la tecnología, asegurar que archivos digitales —como documentos, fotos y datos científicos— permanezcan accesibles en el futuro es un reto esencial para proteger nuestro legado cultural y científico.

¿Te has preguntado qué tan seguros están tus recuerdos digitales? Este día nos recuerda la necesidad de preservar nuestra era digital para las generaciones venideras. 📁🌟



Capacitación continua para fortalecer el Servicio al Cliente en INDOTEL

La calidad en el Servicio al Cliente es clave para nuestro éxito, y en INDOTEL nos comprometemos a que cada colaborador cuente con las herramientas necesarias para alcanzarla. Por ello, desde la dirección de Gestión Humana seguimos fortaleciendo las capacidades de nuestro equipo. En colaboración con INFOTEP, iniciamos el segundo grupo del curso de Servicio al Cliente para el personal de la dirección de Protección al Usuario. La apertura del curso estuvo a cargo de nuestro director de Gestión Humana, Juan Liranzo, quien ofreció palabras motivadoras para impulsar la excelencia en el servicio.

Presidente de INDOTEL recibe visita del expresidente de Costa Rica José María Figueres

El presidente del Consejo Directivo del INDOTEL, Guido Gómez Mazara, recibió la visita de cortesía del expresidente de Costa Rica, José María Figueres. Durante el encuentro, ambas figuras intercambiaron experiencias y visiones estratégicas sobre los avances en telecomunicaciones y los desafíos tecnológicos que enfrentan en sus respectivos países.

[Amplía la información aquí](#) 



INDOTEL y directivos de canales de televisión tratan avances sobre la Televisión Terrestre Digital y su lanzamiento

El INDOTEL sostuvo una reunión estratégica con representantes de los principales canales de televisión del país para discutir los avances en el proceso de implementación de la Televisión Terrestre Digital, iniciativa que busca mejorar la calidad de la señal televisiva en República Dominicana.

“Cuenten con nosotros, aquí hay una muy buena voluntad en el interés de que hagamos las cosas correctamente, pero sobre todo, que sea una oportunidad para que los ciudadanos puedan tener acceso este tipo de modelo de televisión propio del siglo 21 y colocar la tecnología al servicio de la gente”. — Gómez Mazara

[Amplía la información aquí](#) 



INDOTEL PODCAST

En el episodio #4 tenemos el placer de conversar con Darian Vargas, un experto en datos con 8 años de experiencia en el análisis de patrones de comportamiento en la sociedad digital.

Darian, ingeniero telemático y especialista en inteligencia artificial y big data, nos ofrece su visión sobre las nuevas formas de ciberdelincuencia y los retos que enfrenta nuestra sociedad.

¡No te pierdas este y todos los episodios nuevos disponibles los jueves en YouTube y Spotify!



[¡Clic aquí! para escuchar el episodio #4](#) 

INDOTEL inicia programa de "Alfabetización Digital" para policías

El INDOTEL dio apertura al programa de "Alfabetización Digital" enfocado en capacitar a agentes de la Policía Nacional. Esta iniciativa tiene como objetivo dotar a los oficiales de competencias tecnológicas esenciales para fortalecer sus capacidades en la lucha contra el crimen, en el marco de los esfuerzos por modernizar y adaptar la institución a las exigencias de la era digital.

[Amplía la información aquí](#) 



Suscríbete 

dale Like 

Nuestros últimos vídeos en la plataforma de YouTube



INDOTEL e INFOTEP implementarán programa de alfabetización digital para...



INDOTEL impulsa seguridad digital con lanzamiento de Lista Electrónica de...

Presiona las imágenes para ver 

Evaluación DEL DESEMPEÑO
"TU ESFUERZO NOS IMPULSA AL ÉXITO"

Desde el 05 al 25 de Noviembre del 2024

¿Qué es la evaluación de desempeño?
Proceso que mide la contribución y compromiso de un colaborador al logro de los objetivos del INDOTEL.

¿Cómo se evaluará?
Se evaluará en línea.

¿Quiénes Evalúan?
Directores, Gerentes, Encargados y Supervisores inmediato.

¿Qué mide la evaluación?
Calidad del trabajo, colaboración, asistencia, liderazgo, cooperación, compromiso, entre otros factores.

id indotel

¡Síguenos! 

en nuestras redes sociales